希望の花

第64号(平成29年9月29日) 兵庫県立視覚特別支援学校 発行 〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1 1 078-751-3291

http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/



地震避難訓練 寄宿舎

9月4日(月)2学期の始業式の日、寄宿舎では防災の日にちなみ、毎年 地震避難訓練(深夜想定)を行っています。今年入舎した舎生にとっては、 火災訓練ではなく初めての地震避難訓練でした。

指導員の携帯に緊急地震速報が入ってすぐに、机の下に隠れるように舎生に大声で伝えます。ゴー、ガラガラと地震の揺れをあらわす轟音が放送で流れ、それが止まったら、ヘルメットをかぶり、懐中電灯を持って準備します。 指導員がロビーに誘導し点呼を取り、外の安全を確認しながら避難します。



舎生たちは、指導員の声に従い、お互いに声をかけ合い協力しながら取り組んでいました。

ラジオ番組の取材 放送部

県内の各高校を訪問して紹介するラジオ番組、KissFM KOBE のハイスクールノオトから、9月13日(水)にサウンドクルーの永田早紀さんとスタッフの方が取材のために来校されました。部活動中に取材を受けた生徒たちは、向けられたマイクに緊張しながらもしっかりと質問に答え、学校のアピールもばっちりでした。放送部の生徒たちは、普段ラジオで聴いている永田さんに直接お会いできて大興奮!オンエアは10月14・21日(土)の8:00~8:15です。



幼小学部 秋の遠足

「乳しぼり」と「バター作り」の体験活動。9月 19日 (火)、観光バスに乗って淡路島牧場へ行きました。台風一過の秋晴れ、牧場につくと牛の匂い。まずは、バター作り体験からです。牛乳と生クリームが入った容器を振りフリふり。音が消え、30 回まわすとバターの出来上がりです。クラッカーに付けて食べるとおいしいこと!次は牧場の帽子をかぶって乳しぼ



り体験です。大きな乳牛の乳を握るとジャーと出てきます。歓迎するように「モォー!」となく声にびっくりした友だちもいましたが、事前学習の甲斐あって幼稚部のみんなも全員が乳しぼりをすることができました。お弁当を食べた後は散策をしたり親交を深めたりすることもできました。帰り道の車中、牛に関するクイズ大会で盛り上がり、楽しい一日となりました。

中学部修学旅行

中学部の2、3年生の生徒は、9月20日(水)から22日(金)にかけて東京方面に向け、修学旅行に行ってきました。1日目は、スカイツリーに行きました。エレベーターでは、高速で一気に上昇するときにG(重力)を体感して楽しみました。2日目は、東京ディズニーランドで1日を過ごしました。いろいろなアトラクションにも乗りました。お土産も沢山買いました。まさしく夢のような楽しい時間を過ごせました。3日目は国会議事堂での見学でした。国会の仕組みや建物についていろいろと教えて



いただき、とても勉強になりました。2泊3日の旅行で、大いに楽しみ、たくさん食べて、多くの思い出を 作ることができました。